

« Gardez en mémoire d'elle, le sourire qu'elle avait pour tous. »

Béatrice BALLOY
née DILLIES
veuve de Jean-Michel BALLOY



nous a quittés en son domicile le 1^{er} décembre 2024, à l'âge de 59 ans.

Dans l'attente de ses funérailles, Béatrice repose au salon funéraire,
8, rue Gambetta à Armentières. Visites vendredi de 9 heures à 18 heures.

Ses funérailles auront lieu le **lundi 9 décembre 2024 à 14 heures 30**
en l'église **Saint Martin de Nieppe**,
suivies de l'inhumation au cimetière du Pont de Nieppe.

Assemblée à l'église à 14 heures 15.
L'offrande tiendra lieu de condoléances.

Miséricordieux Jésus, donne-lui le repos éternel.

*Vous pouvez remplacer les fleurs et les plaques par un don pour la famille,
afin de les aider dans cette épreuve difficile. Un tronc sera prévu à cet effet à l'entrée de l'église.*

De la part de :

Laurent et Marion BALLOY-LENGRAND,

son fils et sa belle-fille

Eliott †,

son petit-fils

Jean-Michel † BALLOY,

son époux

Jean Marie et Thérèse † DILLIES-TRAISEL,

ses parents

Roger † et Yvonne † BALLOY-MAES,

ses beaux-parents

Lucie DILLIES,

Pierre DILLIES et Anita SAUVAGE,

Anne et Fabrice GOUVERNEUR-DILLIES et leur famille,

André et Christelle DILLIES-DEFOSSEZ et leur famille,

Jean Michel DILLIES †,

Guy et Solange DILLIES-LECLERCQ et leur famille,

Claudine et Daniel MIQUELLE-BALLOY et leur famille,

ses sœurs, frères, beaux-frères, belles sœurs, neveux, nièces, petits-neveux et petites-nièces

Pauline,

sa filleule

Ses oncles, tantes, cousins, cousines et ses nombreux amis,

Le docteur TOURBIER,

son médecin traitant

Flamme,

sa fille adorée

Le service gastrologie de l'hôpital Huriez à Lille,
Toutes celles et ceux qui l'ont connue et estimée.